

Der Vorsitzende erteilt Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber das Wort, der die Vorlage erläutert.

Anschließend erfolgt eine Diskussion zum Termin der Wahl. Erörtert wird, ob ein Wahlzeitpunkt, der nahe zur Kommunalwahl liegen würde, ungünstig sei.

Herr Erster Stadtrat Hillgruber fände einen Termin nach den Sommerferien schwierig.

Die Jugendlichen selbst hätten sich für den Monat April ausgesprochen.

Herr Wittje erläutert, dass ein Wahltermin im Herbst ungünstig sei, da viele Schülerinnen und Schüler vorab die Schule verlassen würden. Ein Termin gleich nach den Sommerferien wiederum sei unpassend, da die Vorbereitungen dann in die Sommerferien fielen, wenn viele Jugendliche ortsabwesend seien.

Herr Schwarz und Frau Hartmann plädieren für einen zeitnahen Termin.

Ein Termin Mitte Mai wird wegen der Abiturprüfungen als ungünstig angesehen und auch in der zweiten Maiwoche stünden Prüfungen für den mittleren Schulabschluss an.

Der Ausschuss empfiehlt im Ergebnis den Monat April als Zeitpunkt für die Wahl.

Der Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung